



communiqué

No:
No.: 17

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 5 MARS 1981

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
PARTICIPERA À UNE RÉUNION DU SOMMET À VIENNE
ET EFFECTUERA UNE VISITE OFFICIELLE EN HONGRIE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, sera à Vienne du 12 au 15 mars pour participer à une rencontre des ministres des Affaires étrangères des onze pays "co-organisateurs" du projet d'un Sommet Nord-Sud.

En novembre 1980, les ministres des Affaires étrangères ont accepté en principe la tenue d'un tel sommet à Mexico, question sur laquelle on se penchera de nouveau au cours de cette deuxième rencontre. Le sommet aurait pour objectifs de discuter des questions composant le dialogue entre pays développés et en développement, et d'envisager des moyens d'intensifier la coopération économique internationale.

Après Vienne, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures effectuera une visite officielle en Hongrie du 16 au 18 mars à l'invitation du Gouvernement de la République populaire hongroise.

Depuis l'établissement de relations diplomatiques en 1964, les contacts entre nos deux pays ont progressé rapidement et favorablement, notamment dans les domaines consulaire et économique. Cette visite permettra de faire le point sur l'état des relations du Canada avec la Hongrie et de chercher des moyens de les élargir. Elle permettra également aux deux parties de procéder à des échanges de vues sur diverses questions internationales d'intérêt commun.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures profitera de sa visite à Budapest pour inaugurer l'exposition "Forrestall", première grande manifestation culturelle du Canada en Hongrie.